

ASSAD : LA SOCIÉTÉ MET FIN AUX POURPARLERS AVEC MONBAT



Le Conseil d'Administration de l'Accumulateur Tunisien Assad réuni le 25 septembre 2018 informe les actionnaires de la Société que les discussions avec Monbat, groupe européen spécialisé dans la fabrication et la distribution de batteries, ont été clôturées sans aboutir à un accord qui garantit la réalisation des objectifs de développement de l'entreprise.

Le Conseil d'Administration rappelle aux actionnaires que la Société a enregistré en 2017 des résultats en nette amélioration, avec un CA de 91.7 millions de TND contre 69.2 millions de TND et un résultat net de 7.2 millions de TND contre 1 million de TND en 2016. La tendance pour 2018 reste bonne, avec au cours du premier semestre 2018 un CA en hausse de 17% et un Résultat Net en hausse de 15%. La société a repris des parts de marché sur le marché local, et les marchés à l'exportation sont favorables.

Ces évolutions laissent le Conseil d'Administration très confiant quant aux perspectives de développement du Groupe.

Le conseil d'Administration demeure ouvert à toute alliance stratégique, permettant de hisser les réalisations et les performances du Groupe, notamment à l'international.

Enfin, le Conseil d'Administration informe les actionnaires qu'une assemblée générale sera convoquée courant octobre prochain pour décider de la distribution de dividendes pour l'exercice 2017.

[Source : ilboursa](#)